

Annexe au Doc. NR0367B1  
Annex to

(SCR/27/mars 2003)  
(RSC/27/March 2003)

ANNEXE

AMENDEMENTS EVENTUELS DE LA NOMENCLATURE STRUCTUREE

DU N° 38.24

(Point III.A.14 de l'ordre du jour)

---

ANNEX

POSSIBLE AMENDMENTS TO THE STRUCTURED NOMENCLATURE

TO HEADING 38.24

(Item III.A.14 on Agenda)

PROCEDURE DE L'ARTICLE 16  
AMENDEMENTS DE LA NOMENCLATURE

CHAPITRE 38.

N°s 3824.71 et 3824.79.

Nouvelle rédaction :

- “
- Mélanges contenant des dérivés halogénés du méthane, de l'éthane ou du propane :
- [3824.71] [3824.72] -- Contenant des chlorofluorocarbones (CFC), même contenant des hydrochlorofluorocarbones (HCFC) [, des perfluorocarbones (PFC) ou des hydrofluorocarbones (HFC)]
- [3824.72] [3824.73] -- Contenant du bromochlorodifluorométhane, du bromotrifluorométhane ou des dibromotétrafluoroéthanés
- [3824.73] [3824.74] -- Contenant des hydrobromofluorocarbones (HBFC)
- [3824.74] [3824.75] -- Contenant des hydrochlorofluorocarbones (HCFC), [même contenant des perfluorocarbones (PFC) ou des hydrofluorocarbones (HFC),] mais ne contenant pas de chlorofluorocarbones (CFC)
- [3824.75] [3824.76] -- Contenant du tétrachlorure de carbone ou du trichloroéthane-1,1,1 (méthylchloroforme)
- [3824.76] [3824.77] -- Contenant du bromométhane (bromure de méthyle) ou du bromochlorométhane
- [[3824.77] [3824.78] -- Contenant des perfluorocarbones (PFC) ou des hydrofluorocarbones (HFC), mais ne contenant pas de chlorofluorocarbones (CFC) ou d'hydrochlorofluorocarbones (HCFC)]
- 3824.79 -- Autres”.
-

ARTICLE 16 PROCEDURE  
AMENDMENTS TO THE NOMENCLATURE

CHAPTER 38.

Subheadings 3824.71 and 3824.79.

Delete and substitute :

- “
- Mixtures containing halogenated derivatives of methane, ethane or propane :
- [3824.71] [3824.72] -- Containing chlorofluorocarbons (CFCs), whether or not containing hydrochlorofluorocarbons (HCFCs) [, perfluorocarbons (PFCs) or hydrofluorocarbons (HFCs)]
- [3824.72] [3824.73] -- Containing bromochlorodifluoromethane, bromotrifluoromethane or dibromo-tetrafluoroethanes
- [3824.73] [3824.74] -- Containing hydrobromofluorocarbons (HBFCs)
- [3824.74] [3824.75] -- Containing hydrochlorofluorocarbons (HCFCs), [whether or not containing perfluorocarbons (PFCs) or hydrofluorocarbons (HFCs),] but not containing chlorofluorocarbons (CFCs)
- [3824.75] [3824.76] -- Containing carbon tetrachloride or 1,1,1-trichloroethane (methyl chloroform)
- [3824.76] [3824.77] -- Containing bromomethane (methyl bromide) or bromochloromethane
- [[3824.77] [3824.78] -- Containing perfluorocarbons (PFCs) or hydrofluorocarbons (HFCs), but not containing chlorofluorocarbons (CFCs) or hydrochlorofluorocarbons (HCFCs)]
- 3824.79 -- Other”.
-